

Conseil Municipal - Hommage à François BELIGAT, ancien Conseiller Municipal

M. VIALATTE : Monsieur le Maire, l'un de nos anciens Conseillers Municipaux en la personne de François BELIGAT est décédé il y a peu de temps et je me permets de vous proposer, comme il est d'usage je crois dans ce Conseil, pour un ancien Conseiller Municipal, que nous ayons une petite pensée pour lui en ce début de séance car il a pris une large part aux débats de la Ville pendant de nombreuses années et à plus d'un titre.

M. LE MAIRE : C'est vrai que c'est une excellente initiative. Nous pensons trop rarement à ceux qui nous ont précédés quelque temps ici et aussi à l'intérieur de cette ville que François BELIGAT aimait bien. Nous avons les meilleures relations entre la Ville et toutes les activités de François BELIGAT. Je vous remercie de cette proposition et demande à l'Assemblée quelques instants de silence.

Dont acte.